

martes, 12 de mayo de 2020

Residencias de mayores de La Roda de Andalucía, Constantina, Cantillana y Villanueva del Ariscal, objetivos hoy de desinfección por los bomberos del Sistema Provincial

Limpieza de calles y espacios públicos mediante baldeo en Almadén de la Plata



Descargar imagen

Bomberos de Sanlúcar la Mayor se han desplazado hoy al centro de mayores de Villanueva del Ariscal

Hoy martes un buen número de parques del Sistema Provincial despliegan sus efectivos en seis municipios para continuar realizando un mantenimiento exhaustivo de desinfección y limpieza en los centros residenciales, así como en calles y espacios públicos.

Esta mañana los bomberos del parque de Cantillana, en su municipio, finalizarán esas tareas en las habitaciones de las personas residentes en el centro 'San Nicolás', del que en el día de ayer se ocuparon de los espacios comunes. En La Roda de Andalucía, los efectivos de los parques de Estepa y Osuna se desplazan hacia esta localidad de la Sierra Sur para ocuparse del centro residencial 'Santa Ana'. Y de la Sierra Sur a la Sierra Morena Sevillana donde en Constantina, los bomberos de Lora del Río atienden el centro

residencial 'San Juan de Dios'.

En Los Alcores, en esta jornada el parque de Mairena del Alcor se ocupa en su municipio de la desinfección y limpieza de la residencia 'Alconchel' y en Villanueva del Ariscal, los bomberos de Sanlúcar la Mayor trabajarán en las residencias 'San Francisco Javier' y 'San José'.

En cuanto a las tareas de limpieza en calles y espacios públicos los bomberos de Gerena se ocupan del municipio de Almadén de la Plata.

